

de perforación, equipos de pruebas, generadores, grúas, levantamiento aéreo, lubricantes, maquinaria para zanjas y apuntalamiento, motores, movimiento de tierra, neumáticos, procesamiento de áridos, producción y pavimentación de asfalto, producción y pavimentación de concreto, productos explosivos, seguridad y tráfico, seguridad en la industria, tecnología informática y tecnología laser.

Seminarios y capacitación

El evento ofrecerá jornadas de capacitación, seminarios, charlas profesionales y talleres educativos, producidos con la calidad del modelo de CONEXPO y contarán con el apoyo de reconocidas entidades y expertos de América Latina, quienes ofrecerán su experiencia regional y local junto a un importante

aporte para quienes desean estar a la vanguardia sobre las últimas tendencias y tecnologías de la industria.

Exhibiciones paralelas

CONEXPO LatinAmerica se realizará en paralelo con las ferias Edifica y ExpoHormigón. Ambos eventos son reconocidos en Chile por contar con más de 1,000 empresas expositoras, más la masiva convocatoria de unos 35,000 visitantes, pertenecientes a sectores como el diseño y la arquitectura a cargo de

ingenieros, arquitectos, diseñadores, y proyectistas hasta la construcción y la inspección, como es el caso de constructores, técnicos y otras especialidades relacionadas.

La exposición de Edifica está dedicada principalmente a materiales para desarrollar y crear las terminaciones de las diferentes construcciones, mientras que en ExpoHormigón el visitante podrá encontrar materias primas y materiales para la fabricación y construcción de estructuras. **TM**

CONEXPO Latin America ofrecerá una amplia gama de los equipos más nuevos relacionados con la construcción, los productos, tecnologías y servicios para América Latina.



Paul Puissegur–LatinAmerica Event Manager

El desarrollo de América Latina ha abierto una gran oportunidad de negocios para las empresas constructoras de la región y también para las internacionales. La ejecución de grandes obras de infraestructura como caminos, puentes, redes de metro y también grandes edificios de oficinas y viviendas requirió de un soporte técnico. América Latina crece y la tecnología para esos proyectos también. Es así como la demanda por nuevas tecnologías, equipamientos más confiables y de mayor rendimiento, se hace manifiesto.

Como consecuencia surge la oferta: CONEXPO América Latina un evento que reúne todas las características de una gran feria internacional con excelentes propuestas de sus expositores y un programa de conferencias de alta calidad académica. Es importante destacar la sinergia que se produce con dos eventos históricos: EDIFICA, organizado por la Cámara Chilena de la Construcción, y ExpoHormigón, a cargo del Instituto chileno del hormigón; la sumatoria de todos los eventos hace de este trade show un faro de atención importantísimo para la región, imperdible.

Tecnología de punta

Las empresas expositores están trayendo nuevas tecnologías e innovaciones para presentar en CONEXPO; lo que nos está superando es la cantidad de visitantes fuera de Chile, casi un 30% no son chilenos. Esto es muy bueno ya que muestra los resultados del mayúsculo trabajo que hacemos de difusión mundial, una gran

inversión pero sus resultados están a la vista ya que una exposición sin visitantes de calidad, pierde valor y los expositores interés.

Conferencias y capacitación

La sinergia que se genera entre las tres exposiciones, también se genera con las conferencias y seminarios.

Hay para todos los gustos y necesidades; en el sitio web ya están inscribiéndose profesionales de todo el mundo, esto es fantástico. Quiero remarcar el apoyo que nos otorga la Cámara Chilena de la Construcción con quienes trabajamos hace más de 14 años, el respeto de sus colegas, su solidez y conocimiento son fundamentales. Hemos logrado un Comité Académico de prestigio, esto nos asegura la calidad y la buena elección de las temáticas.

Es fundamental la relación de AEM con todas las Cámaras de la Construcción de la Región además de otras instituciones profesionales. Tengo el placer enorme de ser invitado por la Federación Interamericana de Industrias de la Construcción (FIIC) para participar de sus encuentros con el propósito de divulgar nuestras actividades. Esta importante Institución -que aglutina a todas las Cámaras de la Construcción desde México hasta el sur del continente- mi reconocimiento a su labor y mi gratitud al apoyo que nos brindan.

